
 

 

 

 

学級役員・専門委員認証式と専門委員会 

１１日（火）の６限目に前期の学級役員と専門委員の認証式がありました。 

先生方の呼名にきちんと返事をしていて、新しい役職への意気込みを感じ 

ました。塩中をよりよい学校にするために、皆さんの奮闘に期待します！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～1年生 部活動体験が始まっています～ 
１年生の部活動仮入部が始まっています。１２日は第１希望の部活動へ、 

１７日は第２希望の部活動へ体験入部をします。２１日に３回目の体験を 

経て正式に入部する部活動を決定します。中学生にとって、部活動は異学 

年と活動する貴重な場になります。自分を大きく成長させるために、3年間 

続けることができる部活動に積極的に入部してほしいものです。 

 

 

「し～ん」という音  

皆さんは「し～ん」という音を聞いたことがありますか？ 

以前勤務した学校である先生から次のような話を聞いた 

ことがあります。昔その先生が担任した３年生のクラスは、 

その前の廊下を通る１，２年生も忍び足で通るほど、もの 

すごく集中して勉強するクラスで、その姿を見ると誰もが 

息をひそめてしまうような勉強の仕方をする、正に「し～ん」 

という音を出したそうです。 

今年度も本校では登校後の 8時３０分から朝の１０分間 

読書、通称「朝読」を行っています。落ち着いて学習に向か 

えるよう、一日の始まりを心静かに読書しています。現在 

どのクラスも静かに読書できていると思いますが、皆さん 

のクラスでは「し～ん」という音は聞こえますか？ 

 

 

 

 

「朝読」の様子 

塩 中 だ よ り 
第３号 

令和５年４月２１日（金） 

四日市市立塩浜中学校 

(文責)  学 校 長 

保護者の皆様へ 

来週２７日（木）から始まる家庭訪問。お子様の学校

やご家庭での様子等、しっかり情報共有したいと思い

ます。よろしくお願いします。 


